



## UNSS du 5 avril

publié le 06/04/2023

50 élèves du collège ont participé à des compétitions UNSS ce mercredi après-midi :

En basket, au collège de La Jarrie, 30 élèves de 6ème et 5ème (garçons et filles) ont représenté le collège de Courçon.

Au collège Fabre d'églantine de Villeneuve, 20 garçons de la 6ème à la 3ème ont découvert l'activité badten (badminton et tennis de table) lors d'un tournoi regroupant plusieurs collèges du district.

Bravo à tous pour cette après-midi sportive !!!

### Portfolio

